

Lazo realiza visita oficial a Rusia



Moscú, 23 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, fue recibido en Moscú por la Presidenta del Consejo de la Federación (Cámara Alta) de la Asamblea Federal de Rusia, Valentina Matvienko, durante el primer día de su visita oficial de tres días a este país.

Ambas partes examinaron el excelente estado de las relaciones parlamentarias entre ambos países y el papel que estas juegan para seguir impulsando y profundizando los vínculos bilaterales.

También se refirieron a la positiva dinámica que experimentan los nexos económico-comerciales y a las recientes visitas del primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros Miguel Díaz-Canel Bermúdez y el vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas Ruiz.

De igual modo, Lazo invitó a Matvienko a realizar una visita oficial a Cuba durante el próximo año.

Como parte de su programa, el Presidente del Parlamento cubano sostuvo encuentros con los Jefes de las Fracciones del Partido Comunista de la Federación de Rusia y Rusia Unida en la Cámara baja del Parlamento Guennady Ziuganov y Vladímir Vasíliev, respectivamente, con quienes intercambió sobre el desarrollo y profundización de las relaciones de ambos partidos con el Partido Comunista de Cuba.

El dirigente cubano se reunió con el colectivo de la Misión Estatal de Cuba en Rusia a quienes actualizó sobre el proceso de perfeccionamiento de los órganos locales del Poder Popular. Los miembros de la Misión cubana informaron a Lazo sobre el estado de los diferentes proyectos económicos que se desarrollan con la Federación de Rusia en el marco de la participación efectiva de este país en el

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97797-lazo-realiza-visita-oficial-a-rusia>



Radio Habana Cuba